

21.09.2024

Greutmann und Oppliger sichern sich am Samstag in Holzgerlingen die Meistertitel

- Nico Greutmann wird ADAC MX Youngster Cup-Champion 2024
- Ryan Oppliger krönt sich zum ADAC MX Junior Cup 85-Champion
- Jordi Tixier gewinnt den ersten Lauf der ADAC MX Masters-Klasse

Holzgerlingen. Bei idealen Rennbedingungen erlebten die zahlreichen Fans des ADAC MX Masters-Saisonfinals am Samstag in Holzgerlingen zwei vorzeitige Titelentscheidungen, sehr zur Freude der Schweizer Anhänger. Ryan Oppliger (CH/Oppliger Racing Sàrl) sicherte sich den Titel im ADAC MX Junior Cup 85, während sein Landsmann Nico Greutmann (CH/Cat Moto Bauerschmidt Husqvarna) Meister im ADAC MX Youngster Cup wurde. In der ADAC MX Masters-Klasse triumphierte Jordi Tixier (F/KMP-Honda-Racing powered by Krettek) im ersten Lauf. Alessandro Gaspari (I/Kosak Racing Team) eroberte im ADAC MX Junior Cup 125 die Pole-Position für die Sonntagsrennen.

ADAC MX Masters: Jordi Tixier bezwingt Schnellstarter Tom Koch

Tom Koch (D/Kosak Racing Team) sicherte sich den Red Bull Holeshoot und führte das Feld zunächst vor Dennis Ullrich (D/KTM Sarholz Racing Team) und dem LS2 Best Qualifier Jordi Tixier an. Einige Favoriten, darunter Henry Jacobi (D/KTM Sarholz Racing Team) und Cornelius Töndel (NO/Schmicker Racing), stürzten jedoch in der Startkurve. Tixier und Marcel Stauffer (A/Osicka MX Team) verdrängten in der fünften Runde Ullrich vom zweiten Platz. Tixier verkürzte rasch den Abstand zu Koch und übernahm zwei Runden später die Führung. Der ADAC MX Masters-Champion 2024, Max Nagl (D/KMP-Honda-Racing powered by Krettek), startete als Sechster und fiel zunächst auf den achten Platz zurück, arbeitete sich jedoch im Verlauf des Rennens wieder vor. Fünf Runden vor Schluss sicherte sich Nagl mit dem Überholmanöver an Ullrich den vierten Platz. Die Top-Fünf lauteten schließlich: Tixier vor Koch, Stauffer, Nagl und Ullrich.

„Die Bedingungen waren heute perfekt für mich, da sie den französischen Strecken sehr ähnlich waren. Ich fand schnell meinen Rhythmus und nutzte einen kleinen Fehler von Tom, um die Führung zu übernehmen. Ich freue mich schon auf morgen“, erklärte Tixier nach seinem Sieg.

ADAC MX Youngster Cup: Nico Greutmann ist der neue Champion

Für Spannung und Abwechslung sorgte der erste Lauf des ADAC MX Youngster Cup. Constantin Piller (D/Yamaha Meyer Racing) führte das Feld zunächst an. Der LS2 Best Qualifier Tom Schröder (D/Gasgas) fiel bereits nach der ersten Runde vom zweiten Platz zurück und schied nach vier Runden aus. Dadurch rückten Bradley Mesters (NL/Kosak Racing Team) und Nico Greutmann in die Top-Drei vor. In der fünften Runde ging das Duo an Piller vorbei, der vier Runden vor dem Rennende nach einem heftigen Sturz ausfiel. Bence Pergel (HU/HTS KTM) erbt den dritten Platz, wurde aber eine Runde später von Jaroslav Katrinak (SK/MRA Racing Team) überholt. In der vorletzten Runde sprang Mesters die Kette ab, sodass Greutmann die Führung übernahm und seinen Titel mit dem Laufsieg perfekt machte. Greutmann siegte vor Katrinak, Ryan Alexanderson (AU/WZ-Racing KTM), Morgan Bennati (I/Fly Over Competition-Gaerne) und Mesters.

Presseinformation

„Ich kam ganz gut aus dem Start und habe mir dann eine Strategie für den weiteren Rennverlauf bereitegelegt, bei der ich in der letzten Runde attackieren wollte. Dann war ich überraschend schon eine Runde früher an der Spitze. Es war grandios mit den ganzen Schweizer Fans am Streckenrand, die mich jede Runde angefeuert haben“, strahlte Greutmann überglücklich.

ADAC MX Junior Cup 125: Alessandro Gaspari auf der Pole-Position

Im ADAC MX Junior Cup 125 ging es am Samstag um die Qualifikation für die zwei Wertungsläufe am Sonntag. Im Zeittraining fuhr Alessandro Gaspari die schnellste Zeit und darf sich morgen als Erster den Startplatz vor Gyan Doensen (NL/Racestore KTM Factor Rookies Team) und Aron Katona (HU/HTS KTM) aussuchen.

ADAC MX Junior Cup 85: Ryan Oppliger wird vorzeitig Meister

Lucas Leok (EST/Team #111) sicherte sich mit dem Red Bull Holeshoot die Führung, wurde jedoch schon in der ersten Runde von Ryan Oppliger abgelöst. Die beiden setzten sich rasch vom Rest des Feldes ab, bis Oppliger kurz stürzte. Leok nutzte die Gelegenheit und fuhr den Laufsieg nach Hause, während Oppliger sich fortan darauf konzentrierte, seinen zweiten Platz zu verteidigen – genug, um sich den Meistertitel im ADAC MX Junior Cup 85 zu sichern. Simon Hahn (D/Kosak Racing Team/ADAC Pfalz) schaffte es nach einem spannenden Rennverlauf auf den dritten Platz hinter Leok und Oppliger. Raphael Hellmuth (D/KTM Sarholz Racing Team/ADAC Hessen-Thüringen MX Rookies) und Jekabs Hudolejs (LVA/Gatis Hudolejs) komplettierten die Top-Fünf.

„Ich bin sehr zufrieden mit meiner Saison und überglücklich über den Titel. Natürlich hätte ich gerne den Lauf gewonnen, aber der kleine Sturz hat das verhindert. Trotzdem kann ich jetzt die Meisterschaft feiern“, jubelte Oppliger.

Das Re-Live des ersten Renntages ist auf dem ADAC Motorsport YouTube-Kanal zu finden. Der Livestream mit allen Rennen vom Sonntag beginnt um 09.50 Uhr. Das digitale Programmheft sowie Zeitpläne und Starterlisten stehen unter adac.de/mx-masters zum Download zur Verfügung.

Pressekontakt

ADAC MX Masters

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail adacmxmasters@atze.tv

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/mx-masters

adac.de/motorsport